

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sosialisasikan "Police Goes to School" untuk Meningkatkan Pendidikan Anak-anak

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 1, 2023 - 13:10



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sosialisasikan "Police Goes to School" untuk Meningkatkan Pendidikan Anak-anak*

Ciracap, Sukabumi - Aiptu Bambang, seorang Bhabinkamtibmas dari Polsek Ciracap, Polres Sukabumi, melaksanakan program "Police Goes to School" dengan penuh semangat. Program ini bertujuan untuk memberikan pesan-pesan positif kepada anak-anak sekolah agar mereka menjadi pelajar yang baik dan berkontribusi positif untuk masa depan Indonesia.

Kehadiran Aiptu Bambang di sekolah-sekolah di wilayahnya menjadi momen yang ditunggu-tunggu oleh para pelajar. Dengan senyum ramah, ia mendekati para siswa dan memberikan pesan-pesan inspiratif. "Pendidikan adalah kunci menuju masa depan yang cerah. Jadi, jadilah pelajar yang baik, rajin belajar, dan hormati orang lain," ucap Aiptu Bambang dengan penuh semangat.

Selain itu, dalam kunjungannya ke sekolah-sekolah, Aiptu Bambang juga memberikan contoh tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah dan masyarakat. Ia mengajak para siswa untuk menjadi agen perubahan yang membantu menjaga ketertiban di sekitar mereka.

"Kita semua harus bekerja sama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Polisi adalah sahabat kita, dan kami selalu siap membantu jika ada masalah," tambah Aiptu Bambang.

Program "Police Goes to School" ini mendapat sambutan positif dari para siswa, guru, dan orangtua. Mereka menganggap inisiatif Aiptu Bambang sebagai langkah yang sangat baik dalam membantu membentuk karakter anak-anak muda dan memotivasi mereka untuk berprestasi dalam pendidikan.

Semangat Aiptu Bambang dalam menginspirasi generasi muda di Sukabumi ini memberikan harapan bahwa masa depan Indonesia akan diwarnai oleh generasi yang cerdas, beretika, dan bertanggung jawab.